

2014 le Tir cantonal revient en Gruyère

 Prochaine année, le district de la Gruyère accueillera un événement qu'elle n'avait plus revu depuis 1968. A l'époque, la lune était encore vierge de traces humaines. Mais le tir, lui, était déjà une activité appréciée par des milliers de passionnés qui, à l'époque, étaient venus en nombre participer au Tir cantonal fribourgeois. Et, du 11 au 27 juillet 2014, ils seront à nouveau des milliers à venir dans la région pour participer à cet événement.

Après Morat en 2009, le district de la Gruyère accueillera cette manifestation d'envergure organisée tous les cinq ans qui réunira près de 6000 tireurs provenant de toute la Suisse. «La fête qui se prépare revêt, par conséquent, un aspect historique», explique le président d'organisation Jean-Louis Ro-

manens. Quelques 2000 Fribourgeois seront également de la fête à la place centrale de la fête, mise sur pied au CO2 de La Tour-de-Trême. Ensemble, ils se partageront 470000 francs de prix à 300 mètres et 57000 francs au pistolet, soit un total de 527000 francs.

1,2 millions de budget

D'un budget de 1,2 millions, une somme couverte à 80% par les tireurs, la 29e édition du Tir cantonal fribourgeois sera une manifestation qui concernera l'entier de la Gruyère. En effet, seize stands situés dans les communes de Bulle, Broc, Vuadens, Sâles, Sorens, Echarlens, La Roche, Corbières, Charmey, Bellegarde, Gruyères, Grandvillard, Neirivue et Lessoc. ●

Site internet: www.tc-fr-2014.ch.